

Inédito: 50 campeones olímpicos prestigiarán Panamericanos de Lima-2019



Lima, 23 jul (TRAB) La organización Panam Sports y el Comité Organizador de los XVIII Juegos Panamericanos reveló, tras las inscripciones finales de todas las naciones, que esta edición de la lid reunirá a 50 campeones olímpicos, cifra jamás conseguida en estos certámenes, con el mayor protagonismo para Estados Unidos (21), Argentina (9) y Cuba y Brasil, con siete cada uno.

Según una lista divulgada en las últimas horas, serán 110 las figuras que han alcanzado al menos un podio en citas olímpicas y competirán en la capital peruana, de ellos 39 son estadounidenses, seguidos por cubanos y argentinos, ambos con 14.

Mijaín López, abanderado de la delegación cubana y con tres títulos olímpicos y cinco coronas mundiales, es el segundo más laureado de los Juegos, solo superado por el nadador Nathan Adrian, con cinco cetros olímpicos.

Con un trío de doradas al máximo nivel aparecen la jamaicana Shelly Ann Fraser y el escopetero norteamericano Kim Rhode; mientras con dos ilustres oros en las citas cuatrienales organizadas por el COI aparecen la ciclista colombiana Mariana Pajón y la velocista jamaicana Elaine Thompson.

Los otros monarcas cubanos con el máximo pergamino que pueda aspirar un deportista en el mundo presentes en Lima son Ismael Borrero (lucha), Julio César la Cruz, (boxeo), Arlen López (boxeo), Roniel Iglesias (boxeo), Idalis Ortiz (judo) y Leuris Pupo (tiro); al tiempo que con preseas olímpicas sobresalen en la nómina de Cuba Yarisley Silva, Denia Caballero y Leonel Suárez, de atletismo; Eglys Cruz y Juan Miguel Rodríguez de tiro; Lázaro Álvarez y Erislandy Savón, en boxeo.

La calidad de esta decimoctava versión ha subido enormemente en comparación a anteriores ediciones dado que unas 13 disciplinas darán cupos directos a Tokyo-2020. Solo un ejemplo bastaría: la embajada atlética de Estados Unidos, primer lugar histórico en estos Juegos, tiene 39 medallistas olímpicos inscritos -de ellos 21 campeones- repartidos en sóftbol, taekwondo, lucha, natación, atletismo, tiro, ciclismo, clavados, tiro con arco, esgrima, polo acuático, equestre y levantamiento pesas.

Argentina acude con siete de los titulares de hockey en Río de Janeiro 2016- apodados Los Leones, parodiando las hazañas de sus compañeras-, su judoca más encumbrada, Paula Pareto; y el baloncestista Luis Alberto Scola, uno de los virtuosos del conjunto que conquistó primer puesto de Atenas 2004. Brasil, Colombia, Venezuela, Trinidad y Tobago, Bahamas, Canadá, Guatemala, México y República Dominicana completan el cuadro de 12 naciones con al menos un medallista olímpico ya en esta ciudad.

El presidente de Panam Sports, Neven Ilic, declaró hace unos días a la prensa oficial de la justa que “se propone celebrar los Juegos de mayor calidad en la historia en cuanto a figuras con premios mundiales y olímpicos”. Y lo cierto es que van cumpliéndose sus predicciones con una respuesta favorable de los mejores deportistas del continente americano.

Muchas expectativas levantan ya entre los periodistas, aficionados y seguidores del deporte esos nombres olímpicos. Habrá que ver cuántos podrán brillar, pues lo cierto es que nadie tendrá garantizado un MILCO (mascota oficial de los Juegos) por su pasado. Habrá que pelearlo y bien duro.

Tomado de Trabajadores

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/196865-inedito-50-campeones-olimpicos-prestigiaran-panamericanos-de-lima-2019>



Radio Habana Cuba